

Jugendturnier in Stiepel bricht alle Rekorde

Tennis. 222 Nachwuchsspieler zeigen starke Leistungen. Marc Julien Gelhaus siegt bei den 18- bis 21-Jährigen

75 kg Bananen und Äpfel, 25 kg Gummibärchen und Lakritzschnecken – und vor allem: 222 Teilnehmer. Das Stiepeler Tennisturnier unter der organisatorischen Leitung von Karin Rehwald schlug in diesem Jahr alle Rekorde.

Bei der 4. Auflage des Jugendturniers um den Vermont-Pokal beim TC Rot-Weiß Stiepel hat sich wieder einiges getan. So traten erstmals auch die Nachwuchs-Cracks der 18- bis 21-Jährigen auf. Vor allem diese jungen Spieler und Spielerinnen, die überwiegend bereits in Oberliga- und Westfalenliga-Teams aufschlugen, begeisterten die Zuschauer mit schnellem Spiel und Raffinessen.

Gleich zu Beginn gab es bei den Juniorinnen und Junioren U16 und U18 erfreuliche Ergebnisse aus Bochumer Sicht. So belegte der an 3 gesetzte Till Hahn von der TG Friederika den ersten Platz bei den Junioren U16 mit einem 6:2, 7:6-Er-

folg über Hendrik Eckensberger vom TC Blau-Weiß Halle. Bei den Junioren U18 platzierten sich zwei Stiepeler Spieler ganz vorne: Der an 6 gesetzte Dominik Lins gewann mit 7:6, 5:7, 2:1 gegen Peter Scherbeck vom RV Rauxel, der verletzungsbedingt aufgeben musste. Den vierten Platz belegte Marc Rehwald (TC RW Stie-



Marc Julien Gelhaus aus Bochum gewann überraschend in Stiepel.

pel), nachdem im kleinen Finale gegen Thorsten Albuscheit vom TC Eintracht Dortmund mit 2:6, 2:6 den Kürzeren gezogen hatte. Bei den Juniorinnen U16 siegte Favoritin Michele Erkens vom TC RW Hagen, Theresa Budde vom TC Rödinghausen gewann bei den Juniorinnen U18.

Auch die Jüngsten (U12 und U14), die zum KIA Ruhr-Circuit gehören, sorgten für Highlights. Hier gab es bei den Juniorinnen U12 Martina Navratilova zu sehen – eine junge Namensvetterin der Ex-Weltdasesspielerin vom TC GW Silschede, die Vierte wurde. Anke Niggemann vom TC Rot-Weiß Stiepel unterlag im Finale Tugce Coskun vom Hertener TC mit 0:6, 5:7, nachdem sie im Halbfinale Navratilova besiegt hatte.

Bei der U14 siegte die ungesetzte Zita Rasch vom TC Eintracht Dortmund, bei den Junioren U 12 gewann Philipp Winterhoff (Plettenberg). Lu-

kas Lückemeier vom TC RW Greven siegte bei den Junioren U 14. Kurt Krüger vom TC GW Bochum wurde hier Dritter.

In der Nachwuchskonkurrenz konnte sich ebenfalls ein „Bochumer Junge“ durchsetzen: Marc-Julien Gelhaus, der mittlerweile für den TC Iserlohn spielt, gewann mit 6:1, 6:3 gegen den Favoriten Carlo Bückmann vom TC 66 Wolbeck. Ina Patricia Zimmermann vom Lintorfer TC belegte bei den Damen U21 Platz eins, nachdem sie im Halbfinale die Bochumerin Desiree Schelenz, die nun in der TG GW Gelsenkirchen antritt, geschlagen hatte.

Dank guter Organisation und vieler Zuschauer sagten schon viele: „Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei.“ Da der Hauptsponsor Vermont grünes Licht gegeben hat, ist auch die 5. Ausgabe des Jugendturniers 2010 in Stiepel gesichert.

Infos: www.tcrwstiepel.de; www.ruhr-circuit.de.